

叙勲受章おめでとうございます

春の叙勲／旭日双光章【文化財保護功労】

谷津隆夫さん(石塚)

谷津さんは、昭和62年から刀の美術品としての価値を審査する茨城県銃砲刀剣登録審査委員などを務められ、刀剣類の保存・管理や日本刀の鑑定等の技術向上に大きく貢献されています。

また、平成28年度には、文部科学大臣より地域文化功労者表彰を受賞されました。

谷津さんは、「立派な勲章をいただき、嬉しく思います。支えていただいた方々に感謝し、日本刀の文化を守った活動や生き方をしていきたい」と受章の喜びを語られました。



町内にお住まいの叙勲受章者の方で、広報紙へ掲載のご了解をいただける方は、下記までご連絡ください。
連絡先 まちづくり戦略課 ☎029-288-3111(内線223)

5 2 春の地域安全・防犯キャンペーン

エコス城里店前駐車場(那珂西)において、地域安全・防犯キャンペーンが実施されました。

本キャンペーンは、春の地域安全運動期間(4月19日～5月8日)にあわせて、町と笠間警察署、各種団体等が協力して、毎年実施しています。

年間の統一スローガンに『防犯は 鍵かけ 声かけ 心がけ』を掲げ、盗難や詐欺の防犯対策が書かれたチラシや啓発品を手渡し、地域安全・防犯を呼びかけました。



まちのわだい

MY TOWN NEWS

4 20 古内茶生産組合が「初音」の苗木を定植

古内茶生産組合が取り組む「初音茶」再生プロジェクトで、国登録有形文化財「島家住宅」(上古内)の圃場に、約250本の「初音」の苗木を定植しました。

初音は、水戸藩藩主の徳川光圀が愛好し、名付けたとされている茶木です。当日は、同組合をはじめとする約30名が定植作業に汗を流しました。

加藤隆組合長は、「初音の再生を通じて、産地を盛り上げていきたい」と意気込みを語られました。



4 27 外国人から見た日本茶の魅力 特別講演会が開催されました

古内茶生産組合の主催で、スウェーデン人日本茶インストラクター「ブレケル オスカル」氏による特別講演会が開催されました。

オスカル氏は、日本茶伝道師として外国人の視点から日本茶の魅力を発信しています。講演では、とても流暢な日本語で日本茶の歴史や茶葉の種類等を紹介し、水出しの煎茶を参加者に振る舞われました。

品種や産地、入れ方で味が変わるお茶のお話に、参加者は熱心に耳を傾けていました。



3 31 4 1 第31回 城北地方少年サッカー大会 上古内多目的運動広場ほか

県内16チームが参加して行われた上記大会に、常北サッカースポーツ少年団が出場しました。大会は、小学校4年生以下で構成されたチームで競われました。

常北サッカースポーツ少年団は、予選リーグ戦を1位で突破しましたが、順位別リーグ戦で惜しくも敗れ、準優勝の成績を取めました。



▲準優勝 常北サッカースポーツ少年団

SPORTS

5 17 古内茶を知ろう！ 常北小学校が校外学習を実施

常北小学校3年生が、時沢園(上古内)を校外学習で訪れ、製茶工場見学及びお茶摘み体験を実施しました。

製茶工場見学では、摘み取ったお茶の葉がどのような工程を経て、販売される茶葉になるのかの説明を受けました。児童は大きな機械と音に驚きながらも、熱心に説明を聞いていました。

お茶摘み体験では、工場隣りにある茶畑に入り、お茶の葉の摘み取り方をはじめ、美味しいお茶の葉の見分け方などを学びました。また、古内茶の冷茶をいただき、新茶を味わうことができました。

最後には、児童が生産者へ古内茶の歴史や生産方法についての質問をし、町の特産品「古内茶」へ理解を深めました。



5 13 田植え体験ツアーを開催

江戸川区交流事業の一環で、約360名の応募の中から抽選で選ばれた東京都江戸川区の親子41名が、田植え体験を行いました。

磯野地内の水田において開催され、参加者は裸足で水田に入り、地元農家の指導のもと苗を一つひとつ手植えました。裸足での作業にはじめは戸惑いを感じていた子どもたちも、次第に笑顔になり、泥んこになって楽しんでいました。

体験後は、地元農家が用意したおにぎりや野菜、豚汁などが振る舞われ、城里町の豊かな自然を満喫していただきました。

秋には、今回の参加者を対象に、自分たちで手植えた稲を刈り取る稲刈り体験を実施する予定です。



金婚を迎える方へ 金婚式を開催します

平成30年度 金婚式の申し込みを、次のとおり受け付けます。

金婚式期日 **9月17日(月・祝)** ※敬老会式典とあわせて開催します。
 対象 昭和44年3月31日以前に、婚姻届を提出されたご夫婦
 提出書類 戸籍抄本 **申込期限** 6月29日(金)
申込先 長寿応援課、桂支所、七会町民センター
問合せ 長寿応援課 ☎029-353-7125(直通)



町内各小学校が 運動会を開催

5月19日(土)・20日(日)、町内の各小学校が運動会を開催しました。

写真は、常北小学校の運動会の様子です。雨の影響で1時間遅れの開催となりましたが、児童は元気いっぱいに運動会を楽しんでいました。

